

## Ehrenamtliches Engagement trotz Regenwetter

Obwohl das Wetter wahrlich nicht zum Arbeiten im Freien einlud, folgten vier Eckstedter Schülerinnen und Schüler der siebten Klasse der Regelschule Schloßvippach dem landesweiten Aufruf der Thüringer Ehrenamtsstiftung zum diesjährigen Schülerfreiwilligentag am 07. Juli 2022 und engagierten sich, wie übrigens viele andere ihrer Thüringer Mitschülerinnen und Mitschüler, für das Gemeinwohl in ihrer Gemeinde.



So ließen sich Marie Ammarell, Luise Rausch, Paula Sauerteig und Anakin Schröder nicht vom Regen abhalten und machten sich im Eckstedter Schlosspark nützlich. Nachdem sie pünktlich um acht Uhr zum Einsatz erschienen waren, wurden sie von der Bürgermeisterin Sabine Schnabel und den Gemeindemitarbeitenden Petra Köttig und Frank Haupt in Empfang genommen und in die anstehenden Aufgaben des Tages eingeführt. Ohne Einwände waren sie trotz des schlechten Wetters sofort bereit, sich um die Baumpflege der Linden am Grammeweg im Eckstedter Schlosspark zu kümmern und arbeiteten fleißig und engagiert. Im Namen der Gemeinde möchte ich an dieser Stelle für den motivierten Einsatz danken und hoffe, dass wir die Jugendlichen unseres Ortes gewinnen können, sich auch ohne überregional organisierte Aktion im Rahmen kleiner eigener Projekte in Eckstedt zu engagieren, insbesondere in den Bereichen, die ihnen wichtig sind. Gern können sie auf mich oder die Gemeinderäte mit ihren Ideen zukommen.

Übrigens nahmen im Landkreis Sömmerda insgesamt 572 Schülerinnen und Schüler aus sechs Schulen am landesweiten Aktionstag der Thüringer Ehrenamtsstiftung teil und engagierten sich in über 50 Einsatzstellen.

Sabine Schnabel  
Bürgermeisterin